
第５回 野々市市都市計画マスタープラン策定委員会 議事要旨 

 

 

【日 時】  令和 ４ 年 11 月２日（木） 午前 10 時～午前 11 時 

 

【場 所】  野々市市交遊舎 ホール 

 

【出席委員】（〇印：委員長） 

〇 金沢工業大学           教  授  蜂谷 俊雄 

石川県立大学           教  授  一恩 英二 

  野々市市農業委員会         会  長  佛田 利弘 

野々市市女性協議会         会  長  澤村 昭子 

野々市市商工会          副 会 長  北村 恒 

         野々市市連合町内会        会   長  藤田 雅顯 

         石川県土木部都市計画課 課長代理 課 参 事  田中 進一郎 

野々市市             副 市 長  山口 良 

                                

 【事 務 局】 

野々市市土木部          部  長  中藪 孝志 

         野々市市土木部都市計画課     課  長  石畝 朋宏 

         野々市市土木部都市計画課     課長補佐  西村 裕之 

         野々市市土木部都市計画課     課長補佐  本吉 信弥 

         野々市市土木部都市計画課     係  長  前川 和寛 

野々市市土木部都市計画課     主  査  山下 泰士 

         野々市市土木部都市計画課     主  査  船山 晃司 

            

         株式会社国土開発センター     見附、中宮 

 

敬称略 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

（１）都市計画マスタープランの概要について 

 ・地域別方針の地域区分について、現行計画の３地域から４地域に区分されているが、これまでもそ

のような経緯であったか。 

  ⇒立地適正化計画の地域区分を踏襲している。（事務局回答） 

 

（２）緑の基本計画の概要について 

 ・農地のあり方について、宅地化からすべきものからあるべきものへの反映いただいたことを感謝す

る。 

 

（３）地域別説明会、パブリックコメントの対応 

 ・農業分野での意見が多いと感じた。市街化調整区域の農地と市街化区域内の農地の問題は高い関心

がある。引き続き地域と情報交換しながら進めて欲しい。今般、食料安全保障の関心が高まってい

る。この点を留意してほしい。 

  ⇒今後も関係課と調整しながら取り組んでいく。（事務局回答） 

 

（４）その他 

 ・長池地区については、立地適正化計画へ反映することは決まっているのか。 

  ⇒立地適正化計画は来年度から見直しを進める予定である。防災に関する指針がメインであるが、

長池地区についての取り扱いを検討する。（事務局回答） 

 

以上 


